
Der Bürgermeister verliest die von Herrn Ullmann schriftlich eingereichte Frage bezüglich der 
Sitzungspause des Ausschusses von mehr als einem Jahr. 
 
Der Vorsitzende beantwortet die Frage dahingehend, dass es keinen Antrag zur Einberufung des 
Ausschusses und nach geführten Gesprächen auch keine Notwendigkeit zur Einberufung des 
Ausschusses gab. 
 
 
 


